

Liebe Eltern,

das Schuljahr neigt sich dem Ende entgegen und ich möchte Ihnen alle neuen Informationen zukommen lassen.

Bevor es um allgemeine organisatorische Dinge geht, möchte ich mich als erstes bei Ihnen bedanken und gleichzeitig verabschieden. Nach einem knappen Jahr als Leitung in der GBS Moorflagen habe ich mich entschieden, den Standort zu wechseln. Mein täglicher Arbeitsweg braucht vier Umstiege und dauert über eine Stunde. Anfangs dachte ich, dass mir das nichts ausmacht, doch mittlerweile merke ich, dass dies auf Dauer von mir nicht zu schaffen ist.

Es tut mir leid, die entstandenen Kooperationen aufgeben zu müssen – es hat mir hier viel Freude gemacht und ich bin für diese Erfahrungen sehr dankbar. Sie alle haben mich willkommen geheißen und es sind schon in kurzer Zeit tragfähige Beziehungen entstanden.

Meine Nachfolgerin wird Mitte Juli beginnen und die ich werde sie gemeinsam mit Frau Czöczock-Kussatz bis Ende August noch einarbeiten. Ich bin sehr froh, dass es eine solch lange Übergangsphase gibt und das neue Schuljahr gemeinsam vorbereitet werden kann.

Ich bedanke mich bei Ihnen von ganzem Herzen für Ihr Vertrauen, Ihre Unterstützung und die vielen angenehmen und wertvollen Gespräche, die mich persönlich weitergebracht haben.

Nun zu den allgemeinen Informationen:

1. Die Ferienplanung ist in Arbeit und wird die Eltern, die ihre Kinder für die Ferien angemeldet haben, demnächst erreichen und später auf der Homepage einsehbar sein.
2. Bitte vergessen Sie nicht für Ihre Kinder die Ganztagsbetreuung im neuen SJ zu buchen – da stehen noch einige Buchungen und Ferienanmeldungen aus.
3. Der Kurs „Stark wie wir“ hat im Mai erfolgreich stattgefunden und die teilnehmenden Kinder haben viel für sich mitnehmen können. Ab 17.09.25 startet der nächste Kurs, für den Kinder angemeldet werden können.
4. Wie Sie wissen, haben uns zwei Kolleg*innen verlassen und im Sommer gibt es weitere Veränderungen. Wir sind sehr froh, fast alle Stellen wieder besetzt zu haben. Im Juni hat Frau Fachri hier begonnen zu arbeiten. Sie kommt aus dem Kindergarten und unterstützt erstmal in Haus 5.
Im August und September kommen weitere neue Kolleg*innen, die wir Ihnen im nächsten Elternbrief vorstellen.
5. Am 19.07.2025 findet das jährliche Familiensommerfest in Niendorf Nord statt. Die Veranstalter bitten Sie als Eltern um Kuchenspenden, um das Fest auch kulinarisch breit aufzustellen. Bitte melden Sie sich bei ProNieNo, wenn Sie mit Ihrer Kuchenspende das Fest unterstützen können. Den Kontakt finden Sie auf dem Flyer an den Schulhäusern.
6. Bei den sehr heißen Temperaturen bitte wir um ausreichend Sonnenschutz (früh eincremen, Kopfbedeckung etc.). Außerdem wären Handtücher und Wechselsachen wichtig, da die Kinder gern unter dem Sprenkler sich erfrischen.

Herzliche Grüße

Alexandra Starosta und das GBS-Team